Henstedt-Ulzburg weiter Stiftungs-Spitzenreiter

HENSTEDT-ULZBURG.

In Schleswig-Holstein steigt die Zahl der Stiftungen langaber kontinuierlich. sam Derzeit sind 790 Stiftungen im Land aktiv.

Trotz alledem bleibt Henstedt-Ulzburg Spitzenreiter bei den aktiven Stiftungen im Verhältnis zur Einwohnerzahl.

Neun Organisationen fördern hier das Gemeinwohl. Alle werden ehrenamtlich geführt und haben satzungsgemäß sehr unterschiedliche gemeinnützige oder mildtätige Zwecke, die auch 2021 wieder erfüllt werden konnten, von der Jugend- und Seniorenarbeit, der Sportförderung bis zu Ausbildungshilfen durch Stipendien.

Alle sind auf die Unterstützung aus der Bürgerschaft angewiesen, "insbesondere

in Zeiten einer null Zinspolitik", sagt Volker Dornquast, Vorsitzender der Bürgerstif-Henstedt-Ulzburg. "Trotzdem wäre es völlig falsch, die Zukunft dieser Stiftungen in Frage zu stellen", so Dornquast weiter. "Stiftungen sind mit ihrem jeweiligen Kapital auf die Ewigkeit ausgerichtet und es ist sicher, dass die Kapitalmarktzinsen wieder steigen werden. Außerdem haben die ein oder andere Stiftung mit besonderen Anlagemodellen kleinere Erträge erzielen können. Fehlende Geduld ist daher eine falsche Eigenschaft und zeugt von fehlender Weitsicht."

"Die Gemeinde wird durch ihre Stiftungen stets lebensund liebenswerter", betont Volker Dornquast.